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平成 30年第７回定例委員会  

 

１ 日   時 平成 30年４月 11日（水）10時 30分から 10時 55分まで 

 

２ 場   所 委員会室 

 

３ 出 席 者 東京都選挙管理委員会  委  員  長  宮 﨑   章 

                    委員長職務代理  大木田   守 

委     員  嶋 田   實 

                    委     員  佐 藤 男 三 

                                      事 務 局 長 

                                      担 当 部 長 

                                      選 挙 課 長 

                                      広報啓発担当課長 

書 記 ３ 名 

                                                       

４ 議   事 

  議 案 

   １ 選挙争訟について   

報告事項 

   １ 平成30年４月 15日執行練馬区長選挙及び同区議会議員補欠選挙立候補届出状況

について 

   ２ 平成30年４月 15日執行多摩市長選挙及び同市議会議員補欠選挙立候補届出状況

について 

  そ の 他 

 １ 当面の日程 

 

５ 会議の概要   

発 言 者 発  言  の  要  旨 

委 員 長 

 

 

 

 

 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

 ただいまから、平成 30年第７回定例委員会を開会いたします。 

 お手元に、平成 30年第６回定例委員会の会議要録をお示ししてありますの

で、お気づきの点などがございましたら、事務局まで御連絡をお願いいたしま

す。 

 本日は、１件の議案と２件の報告事項を予定しております。 

 なお、本日の議題のうち、議案第１号は、個人情報を含むため、非公開審議

として取扱いたいと存じますが、御異議はございませんか。 

 

 異議なし。 

 

 御異議なしということですので、そのように取り扱うことといたします。 
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委 員 長 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

事 務 局 

 

 

委 員 長 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

 

事 務 局 

 

 

それでは、報告事項第１「平成 30年４月 15日執行練馬区長選挙及び同区議

会議員補欠選挙立候補届出状況」について、事務局より説明を求めます。 

 

≪報告事項第１について、説明を行った。≫ 

 

 説明は終わりました。ただいまの説明について、御質問、御意見はございま

せんか。 

 

 「諸派」と呼ばれる党はどのようなものであるのか。 

 

 「諸派」は報道用語であり、法律に要件のある「政党」ではなく「その他の

政治団体」で、各報道機関の判断によって使用しているようです。 

 

ほかにありませんか。 

 

 なし。 

 

 御質問、御意見がないようですので、報告事項第１について、了承すること

といたします。 

 次に、報告事項第２「平成 30年４月 15日執行多摩市長選挙及び同市議会議

員補欠選挙立候補届出状況」について、事務局より説明を求めます。 

 

≪報告事項第２について、説明を行った。≫ 

 

 説明は終わりました。ただいまの説明について、御質問、御意見はございま

せんか。 

 

 もし、多摩市長選挙が無投票となっていた場合、同市議会議員補欠選挙はど

のようになるのか。 

 

 そのような場合は、同市議会議員補欠選挙が単独で行われます。 

 

ほかにありませんか。 

 

 なし。 

 

御質問、御意見がないようですので、報告事項第２について、了承すること

といたします。 

次に当面の日程について、事務局より説明を求めます。 

 

≪当面の日程について、説明を行った。≫ 
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委 員 長 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

説明は終わりました。ただいまの説明について、御質問、御意見はございま

すか。 

 

なし。 

 

御質問、御意見がないようですので、当面の日程について了承することとい

たします。 

 その他、これまでの議題について、何か御意見等ございますか。 

 

 なし。 

 

 特にないようですので、公開審議はこれまでといたします。なお、次の定例

委員会は、４月 25日に開催することといたします。 

 これより非公開審議に入ります。 

 


